
Enormer Wuchs durch Sämlingspfropfung

Beitrag von „soufian870“ vom 20. September 2012, 19:41

Ich hab auch keinerlei Pfropferfahrung. Sicher macht es bei dem einen oder anderen Sämling 
Sinn zu pfropfen. Aber am liebsten sind mir immer noch die Wurzelechten.
Auf die Blüten warte ich dann halt 1 Jahr länger 

LG Katrin

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1641-enormer-wuchs-durch-
s%C3%A4mlingspfropfung/&postID=18068#post18068

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1641-enormer-wuchs-durch-sämlingspfropfung/&postID=18068#post18068
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1641-enormer-wuchs-durch-sämlingspfropfung/&postID=18068#post18068

